

REMUNERATION

Mesdames, la saison dernière a été tellement marquée de succès que je crois qu'il est de mon devoir de récompenser mes pratiques. C'est pourquoi j'offre actuellement en vente mon assortiment complet au double du prix coûtant avant d'agrandir mon établissement; au contraire, raisonnablement ne sera refusé.

Ma visite est sollicitée.

Mlle A. McDonald
Maison de Modes Parisienne
521 RUE SUSSEX.

CHARBON! CHARBON!

NOUVEL ENTREPOT CANADIEN

L. C. DUQUET
Marchand de Charbon
Et agent de l'assurance

"PHOENIX,"
SUR LE FEU, ET DE

"L'ÆTNA"
SUR LA VIE.

No. 40, rue Sparks, Bloc
Russell, Ottawa.

Une visite est respectueusement sollicitée de tous ceux qui ont à faire un approvisionnement de charbon, de même que des personnes qui désireraient prendre une police dans une excellente compagnie d'assurance, dont le capital se chiffre par millions de piastres.

L. C. DUQUET.
Ottawa, 7 juin 1887-3m.

AVIS

Avant de décider de continuer à s'occuper de la branche d'entrepreneur de pompes funèbres, comme par le passé, M. J. Sénéchal, coin des rues York et Dalhousie, désire annoncer au public généralement qu'il a daté de ce jour, il aura constamment en magasin l'assortiment le plus complet et varié de cercueils, tentures funèbres, ornements de deuil, etc.

Ottawa, 4 mars 1887

AVIS AU PUBLIC

Si vous voulez acheter ou faire vendre un lot de terrain, une maison ou autres dépendances, adressez-vous à:

A. B. McDonald
Enseigneur et agent pour propriétés foncières, No. 111 rue Rideau, (Bloc Birkett).
N. B.—Ventes tous les matins, après-midi et soirs



Avis Public

Les habitants de cette ville sont spécialement priés de prendre connaissance de la clause suivante des Règlements Provinciaux en force dans cette municipalité:

"Clause 10.—Les étables, les vaches laitières, les laiteries ou autres places où l'on garde le lait, sont sujettes à l'inspection de l'officier de santé ou d'autres personnes sous la direction du Bureau de Santé. Les fromagères et les fromageries de fromages sont tenues d'obtenir du dit Bureau de Santé un permis pour l'exploitation d'elles; et aucune personne n'aura le droit de tenir un établissement de cette nature sans cette permission, laquelle sera accordée après l'inspection des lieux et l'approbation de l'inspecteur. Ce permis sera accordé aux conditions suivantes, savoir: "ceux lieux doivent être tenus de manière à ce que le lait ne soit en aucune manière vicié par des matières nuisibles et capables de causer des maladies, soit par absorption de germes morbifiques, soit par l'insuffisance des vaches ou par aucune autre cause généralement reconnue comme délétère et malsaine. Ces conditions cessant d'être remplies, le permis pourra être révoqué par le dit Bureau de Santé en aucun temps. Toute personne commettant une infraction à ce règlement sera passible d'une amende n'excédant pas la somme de vingt piastres."

Conformément au règlement ci-dessus mentionné, je donne avis par les présentes à toutes les personnes qui vendent du lait dans cette municipalité, d'enregistrer leurs noms au Bureau de Santé, à l'Hôtel-de-Ville, d'ici au 1er août prochain, afin d'obtenir le permis exigé par la loi.

Par ordre du Bureau de Santé,
A. ROBILLARD, M.D.
Ottawa, 16 juillet 1887.—6f.

AUX AGENTS

La Compagnie Canadienne des Aiguilles, 46 et 48 rue Front, Toronto, prépare le paquet d'aiguilles le plus complet et le mieux vendable qui se puisse désirer par des agents en Amérique. Envoyez 25 centimes pour un échantillon des nouveaux No. 4, finis en pluche. Des informations accompagnent l'envoi lorsque des timbres sont envoyés avec le prix demandé.

Ne perdez pas de temps si vous êtes sans emploi. Ecrivez de suite à M. Cowdy, 41 rue Wellington Est, Toronto. Envoyez timbres pour réponse.— 17 mai 1887.—6m.

ON DEMANDE

UN AGENT pour prendre des risques pour une assurance sur la vie. Il devra parler français. S'adresser entre 9 et 10 heures au bureau de la compagnie "Equitable sur la Vie," 27 rue Sparks, Ottawa.
Ottawa, 25 août 1887.—6f.

Histoire d'une Carte-Poste

Je souffrais d'une maladie des reins et urinaire—
"Pendant 12 ans!"
Après avoir essayé tous les docteurs et les remèdes brevetés dont j'entendais parler, je pris deux bouteilles d'Amers de "Houbion."
Et je suis parfaitement guéri. J'en garde "Tout le temps!"
Respectueusement, E. F. BOOTH, Saults-bury, Tenn., 4 mai 1883.

BRADFORD, P. A., 8 mai 1885.

Ils m'ont guéri de plusieurs maladies, telles que migraine nerveuse, mal d'estomac, nerf, etc. Je n'ai pas eu un jour de malade par année depuis que je prends les Amers de Houbion. Toutes mes voisines en prennent. MME FANNY GREEN.

ABHURNHAM, MASS., 15 JANV. 1836.

Tout le monde m'avait condamné. J'étais le plus habile des médecins, mais j'étais pur et atteints mon mal. Les poumons et le cœur s'emplissaient chaque nuit et me faisaient beaucoup souffrir, et ma gorge était très malade. Je dis à mes oncles que je ne mourrais jamais en paix que je n'eusse essayé les Amers de Houbion. Quand j'en eus pris deux ou trois, j'eus un grand soulagement. J'en pris d'autres bouteilles et je fis bien. Il y avait ici plusieurs enfants qui viraient que j'avais été guéri, et ils en prirent et furent guéris, et ils sont aussi reconnaissants que moi de ce qu'il y ait un remède d'une aussi grande valeur.

Bien à vous, JULIA G. COHING

\$3,000 perdus.

"Un voyage en Europe qui me coûtait \$3,000 me fit moins de bien qu'une bouteille d'Amers de Houbion; ils ont aussi guéri ma femme d'une faiblesse nerveuse qui datait de 15 ans, ainsi que d'insomnie et de dyspepsie."

M. R. M., Auburn, N. Y.

Bébé sauvé

C'est avec reconnaissance que nous disons que notre bébé a été guéri par un remède d'une constitution dangereuse et d'une irrégularité des intestins par l'usage des Amers de Houbion par sa mère qui le nourrissait, la pelle qui en même temps fut parfaitement établie.

LES PARENTS, Rochester, N. Y.

Les reins malades ou inactifs engendrent la pierre, la maladie de Bright, le rhumatisme et une légion d'autres maladies sérieuses et fatales, qui peuvent être prévenues par les Amers de Houbion, s'ils sont pris à temps.

Ludington, Mich., 2 février, 1885.

Je vendis des Amers de Houbion depuis dix ans, et il n'y a pas de médecin qui les égale pour les attaques de reins, les maladies des reins, et toutes les maladies incidentes à ce mal malsain.

M. MROE, Mich., 21 septembre 1885—

M. MROE, j'ai pris des Amers de Houbion pour une inflammation des reins et de la vessie. Ils m'ont fait ce que quatre médecins n'ont pu me faire, ils m'ont guéri. L'effet des Amers m'a semblé tenir de la magie.

W. L. C. RTER.

Messieurs—Vos Amers de Houbion m'ont été d'une grande valeur. Je souffris de fièvre typhoïde pendant plus de deux mois et ne pus obtenir de soulagement que lorsque j'eus pris les Amers de Houbion. Je les recommande à ceux qui souffrent de débilité et qui ont une faible santé.

J. C. STREETER.

363, rue Fulton, Chicago, Ill.

Pourvez-vous répondre à ceci?

Y a-t-il une personne en vie qui ait jamais vu un cas de fièvre, de bile, de maladie nerveuse ou névralgie, ou de maladie de l'estomac, du foie ou des reins, que les Amers de Houbion ne puissent guérir?

"Ma mère dit que les Amers de Houbion sont le seul remède qui l'exempte des attaques de paralysie et du mal de tête."

Ed Oswego Sun.

"Mon bébé malade a été changé en un gros garçon et a été sorti du lit en peu de temps par l'emploi des Amers de Houbion."

UNE JEUNE MÈRE.

Grandes Ventes à bon Marché

DE

LAMPES

POUR

UNE SEMAINE SEULEMENT.

Lampes électriques et de fantaisie à la moitié du prix ordinaire.

COMPAGNIE MANUFACTURIERE

Nationale de Cole,

160 RUE SPARKS, OTTAWA.

TELEGRAPHIE

Conté à fond

Cestine, Me. 4.—Le yacht du juge H. C. Gordon a été coulé à fond, par le navire "City of Richmond." Une personne s'est noyée.

Une collision

Shebrook, Me. 4.—Hier après-midi deux trains de fret, sur la ligne du Grand-Tronc sont venus en collision à deux milles de Waterville. Les deux engins ainsi que plusieurs chars ont été détruits.

En voyant le danger, l'un des ingénieurs a sauté en dehors de la voie, mais pas assez tôt pour ne pas être frappé par l'un des chars, ses blessures sont sérieuses. L'autre ingénieur a aussi été blessé, mais pas dangereusement. La cause de l'accident est inconnue. On travaille à débayer la voie.

Accident

Québec, 4.—Il y a quelques jours, l'un des principaux habitants du New Carlisle, M. Lebel descendait en voiture une côte très raide, à Paspébiac, lorsque son cheval prit l'épouvante. M. Lebel se jeta alors en dehors de son véhicule et roula sur le sol, se blessant grièvement à la tête et se cassant tous les doigts de la main droite. Il fut relevé sans connaissance et transporté à son domicile. Le cheval emporté a été arrêté sans s'être fait aucun mal.

Fabrique de pulpe

Québec, 4.—M. N. L. Larochelle, M. P. P., pour Porthchester, a invité quelques uns de ses amis de Dorchester et de Bellechasse à l'inauguration et à la bénédiction, d'un moulin à pulpe, qu'il vient de construire sur la rivière du sud. L'édifice a quatre étages de haut. D'immenses turbines mettent en opération trois meules qui pulvérisent le bois et le réduisent en pulpe. Toute la machinerie est construite sur les plans les plus perfectionnés et les plus modernes. Le moulin est sous la direction de M. Alfred Plante, beau-frère de M. Larochelle.

Singulière Découverte

Shigawake, 4.—On a fait l'autre jour une singulière découverte ici. Dans un amas de gros herings qu'on étendait sur le sol comme un engrais, on a trouvé un dont le dos était profondément ensermé par les griffes d'un oiseau de mer quelconque, probablement un faucon. Aux griffes adhéraient encore les os détrempés des pattes de l'oiseau. On suppose que celui-ci étant incapable d'enlever sa proie, finit par être noyé et qu'il fut ensuite dévoré par d'autres oiseaux ou par les poissons.

DE PARTOUT

Un accident réparé

Mardi soir, en partant de Québec, un léger accident se produisit à bord du "Québec" et une des roues du vapeur lança une quantité considérable d'eau sur les colis qui étaient dans la salle à bagages. Plusieurs valises renferment de l'eau qui endommagea le linge qu'elles renfermaient. Quelques unes des personnes intéressées avaient prié M. R. D. McGibbon de réclamer de leur part une indemnité. Hier, M. McGibbon a fait savoir à ses clients que leur réclamation avait été honorée par la Cie du Richelieu. L'hon. L. A. Sénécal, président et le capitaine J. B. Labellé, gérant, m'ont reçu, dit-il de la manière la plus courtoise et ils ont consenti sans peine à payer une indemnité raisonnable.

Dans un Presbytère

Les frères servants du presbytère de l'église St-Patrice ont été joliment embêtés hier soir quand leur est arrivé un ivrogne qui sans raison aucune a fait un tintamarre d'enfer dans le vestibule du presbytère. Finalement on a eu raison de ce mauvais coucheur et on a réussi à l'éconduire, jusque sur la rue au moins. Là notre ivrogne, qui est un homme assez âgé, s'est mis à lancer des pierres sur la porte du presbytère, musique accompagnée de juréments. Fatigué de ce bruit

le R. P. Cronan s'est rendu au poste central afin d'avertir la police. De suite le sergent Rigby s'est empressé de se rendre là où il était appelé, mais l'ivrogne avait déjà joué la fille de l'air.

Dans la Capitale

Mines d'or

On rapporte que du quartz aurifère a été découvert dans le haut Ottawa, à 48 milles à l'ouest de Mattawa. Le minerai est de bonne qualité.

Les échantillons

Deux cents hommes sont partis hier pour aller travailler aux chantiers sur le haut Ottawa. Les salaires qui leur sont payés varient de \$15 à \$20.

L'eau basse

De mémoire des plus vieux résidents de la Pointe à la Pêche l'eau n'a pas encore atteint un niveau aussi bas que cette année. Le vieux pas-deur du bac nous a assuré que depuis 39 ans il n'avait jamais vu l'eau aussi basse sur la rivière Ottawa.

Un salustiate à Ottawa

Un membre de l'Armée du Salut, de Québec maintenant à Ottawa, exhibe à qui veut la voir une pierre qui a été lancée, dit-il, à Québec. Il dit que la vaillante armée se prépare à assiéger de nouveau la vieille cité de Champlain.

Le chemin de fer Jonction de Pontiac

M. Prince, le surintendant de cette voie ferrée, a conclu les meilleurs arrangements avec la compagnie du Pacifique, pour un service partant d'Ottawa au lieu d'Ylmer seulement.

Incendie

Un incendie s'est déclaré vers les 4 heures ce matin dans la maison située coin des rues Rideau et Friel qui fut consumée de fond en comble, malgré le travail énergique des pompiers.

Enfin

On s'est enfin décidé à faire déblayer les ruines de l'Institut Canadien-Français, rue York. Des journaliers sont employés à ce travail depuis hier matin. Lorsque le terrain aura été entièrement nettoyé les directeurs de l'Institut décideront ce qu'il y a de faire.

Retrouvé

Après d'actives recherches durant toute la journée de dimanche, le cadavre de l'infortuné James Walsh a enfin été repêché vers les 8 heures dimanche soir par l'un des intimes amis du défunt, T. J. Seaton. Le corps gisait au fond de la rivière à peu près à l'endroit où l'embarcation à chaviré et était en partie recouvert de boue.

Sur l'ordre de M. le maire Eddy, de Hull, le cadavre fut de suite transporté à Ottawa, chez M. Rogers d'où les funérailles ont pris place hier après-midi.

Nomination

Il nous fait plaisir d'apprendre que M. J. P. M. Lecours vient d'être choisi comme architecte en charge du nouveau Bureau des Impressions. Les travaux qui viennent d'être commencés sur la place Nepean se font sous la surveillance de M. Lecours, dont les connaissances en ce genre de travail sont incontestables.

Concours de tir

Le concours de l'association des carabiniers de la Poissance s'est terminé à midi, vendredi. Il a été la meilleure qu'on ait eu depuis que la société existe.

Le tir a commencé à 9 a. m., pour le prix du gouverneur général et le temps était le plus favorable de la semaine; le tir a été en conséquence meilleur que les autres jours.

Les prix ont été distribués un peu après deux heures de l'après-midi.

Sir Adolphe Caron a prononcé un discours en cette circonstance. Il a dit qu'il désirait que l'association vint à progresser et par le nombre de ses membres et par son influence.

Sir John A. Macdonald qui se trouvait présent à la distribution a fait un discours. Il a félicité chaleureusement nos volontaires et a dit qu'ils pouvaient faire de grands choses.

Le prix du gouverneur général était de \$250.

L'échelle Langevin-Thibault

Nous avons annoncé l'autre jour, que la corporation d'Ottawa avait

commandé une de ces échelles au prix de \$1500.

Cet engin de sauvetage avait été soumis d'abord à une épreuve surprenante, sur la terrasse Frontenac, à Québec en présence d'une délégation composée de trois échevins et du chef des pompiers de la capitale fédérale.

A leur retour à Ottawa, les délégués ont fait rapport au comité du feu, et tous les détails de l'échelle ont été passés en revue et discutés. Certaines objections n'ont pu tenir en face des arguments de ceux qui l'avaient vu fonctionner, et l'achat a été résolu à l'unanimité.

Le chef Dorval et M. Langvin, qui assistaient à la réunion du comité, donnèrent des explications qui achevèrent de convaincre tous les membres de la parfaite efficacité de l'échelle.

Ce succès des deux jeunes inventeurs les honore autant qu'il fera plaisir à leurs amis.

Bijouteries

M. C. H. Doucet vient de faire subir de grandes améliorations à son établissement de bijouteries, argenteries, etc., qui vont lui permettre d'agrandir son commerce. Il vient de recevoir un assortiment magnifique de bijoux, montres, horloges, argenterie et objets de fantaisie pour cadeaux de noces. M. Doucet manufacture et répare les bijoux, les montres, etc., et la satisfaction avec laquelle il a toujours remplis les nombreuses commandes des diverses sociétés de cette ville est une preuve convaincante de son habileté dans cette ligne d'affaires. Que chacun se donne la main et se rende en masse au bloc de l'Hôtel Russell, pour faire leurs achats de bijouteries, etc. 26 mai—3m.

Sur la rue

Il y avait foule et grande compétition à la vente des bancs à la Chapelle de la rue Murray, dimanche à 2 heures p. m.

La grosse femme et la petite

tente sont disparues; le terrain est maintenant vacant coin des rues Rideau et Sussex.

La chaleur dimanche et hier

était très forte.

Les cours au Collège d'Ottawa

s'ouvriront demain.

Le Russell est le rendez-vous de tous les politiciens qui sont actuellement à faire la campagne dans le comté d'Ottawa.

Succès étonnant

C'est le devoir de tous ceux qui ont employé le Sirop Allemand de Boschae de faire connaître à leurs amis ses qualités étonnantes dans la guérison de la consommation, des frissons sévères, du croup, de l'asthme, de la pneumonie et en fait de toutes les maladies de la gorge et des poumons. Personne ne peut l'employer sans en éprouver un soulagement immédiat. Trois doses guériront tous les cas et nous considérons le devoir de tous les pharmaciens, de le recommander au pauvre consommateur mourant. Qu'ils essaient au moins une bouteille, car 80,000 bouteilles ont été vendues l'an dernier et pas un traitement comme le Sirop Allemand ne peut être trop connu. Demandez-le à votre pharmacien. Bouteille d'échantillon à l'essai, vendues à 10 cents. Grandeur régulière 75. Vendus par tous les pharmaciens et marchands des Etats-Unis et du Canada.

Telegraphe d'Alarme pour le feu

LISTE DES BOITES A SIGNAUX

Boite.	Localité
1	Coin de l'hôtel Russell.
2	des rues Sparks et O'Connor.
3	Elgin et Gloucester.
4	O'Connor et Gloucester.
5	Maris et Bank.
6	Wellington et Kent.
7	Station de feu No 2, rue Selly.
8	Coin des rues Victorie et John.
9	Bay et Maré.
10	Fleck's Foundry, rue Wellington.
11	Coin des rues Nepean et Caprescien (A. L. Burham Hill).
12	Albert et Terry.
13	Duke et Queen.
14	Broad et Ch. Richmond.
15	Broad et Queen.
16	Broad et Terry.
17	Booth's Office, Ile Victoria.
18	Bronson's & Weston's Office, Ile Victoria.
19	Coin des rues Sussex et Rideau.
20	Rideau et Ottawa.
21	Wilbrod et Cumberland.
22	Nicholas et Theodore.
23	Station de feu No 3, rue St Paul.
24	Coin des rues Rideau et King.
25	Rideau et Friel.
26	Daly et Chapel.
27	Wilbrod et Nelson.
28	Hôpital Protestant, rue Rideau.
29	Fabrique Currier, bassin du canal.
30	Station central de feu, rue York.
31	Station du feu No 4, rue Cumberland.
32	Coin des rues Clarence et Sussex.
33	Albert et Metcalfe.
34	Sussex et Water.
35	Balhousie et Church.
36	Cumberland et Cathcart.
37	Dalhousie et dépôt du chemin de fer.

61 Scieries de MacLaren.
62 Coin des rues St-Patrick et Nelson.
63 " " Chapel et Parry.
64 " " St-André et St-Joseph.
65 " " St-Patrick et Colbourg.
66 " " Lewis et Metcalfe.
67 " " Ruo Nicholas (Southern End).
68 " " Coin des rues Kent et Liagar.
69 " " Somerset et Arthur (Ashburham Hill).
70 " " Coe et Metcalfe.
71 " " Canal et Peter.

NOUS AVONS REÇU NOS NOUVEAUX CHAPEAUX

Pour l'automne; grand choix et bas prix. Nous faisons une spécialité des PARAPLUIES et PARDESSUS imperméables. Notre département de MERCERIES est des mieux assortis. 53 doz. de Cravates à 20 et 25c

N. PAULNER ET FILS

No. 111 Rue Rideau.

PRESERVEZ

Vous des mouches en achetant la

TOILE METALLIQUE

Chez E. G. Laverdure.

Glaciers Amellores,

Pinces à Glace,

Moulin pour l'herbe,

Ciseaux pour l'herbe,

Poèles à l'huile.

CHEZ

E. G. LAVERDURE

RUE WILLIAM.

Loterie Nationale!

Les Tirages Mensuels

ONT LIEU LE

Troisième Mercredi

DE CHAQUE MOIS.

La valeur des prix qui seront tirés

MERCREDI

21 SEPT. 1887

A 2 h. p. m., sera de

\$60,000

COUT DU BILLET:

Première série - - - \$1.00

Deuxième série - - - 0.25

Demandez: catalogue des prix,

LE SECRET, 112,

S. E. LAFEBVRE,

19 rue St Jacques,

MONTREAL.

AVIS AUX ENTREPRENEURS

Carrel de Sault Sainte-Marie.

LES ENTREPRENEURS qui ont l'intention de soumissionner pour les travaux de construction du Canal projeté à être construits sur le côté Canadien de la rivière St-Louis Mar est par le présent informés que des plans, devis et autres documents seront prêts, à 8 h. en sera dûment donné et les Entrepreneurs auront alors l'occasion de les examiner et de leur fournir les blancs de soumissions, etc.

Par ordre,

A. P. BRADLEY,